

POURQUOI LES PHARMACIENS MANIFESTENT-ILS ?

LA PHARMACIE DE PROXIMITE, C'EST BIEN PLUS QUE DES MEDICAMENTS.

Chaque jour, vous êtes **4 millions** à passer la porte de nos officines. Nous vous accueillons pour:

- Soigner une urgence
- Vous conseiller
- Prévenir une maladie
- Accompagner les traitements
- Vacciner, écouter, rassurer, orienter



NOUS AIDONS DEJA A FAIRE DES ECONOMIES.

Depuis des années, nous :

- Proposons des médicaments génériques (**moins chers** pour l'assurance maladie)
- Travaillons avec des **marges réduites**
- Modernisons nos outils à nos frais pour suivre les patients au mieux
- Faisons **économiser des milliards** à l'Assurance Maladie

MAIS AUJOURD'HUI, CE QUE L'ON NOUS DEMANDE MENACE NOTRE EXISTENCE.

- L'état veut baisser les prix des génériques
- Pourtant, ces médicaments ne coutent déjà Presque rien
- Cette baisse fragilise fortement l'équilibre des pharmacies

Consequences pour vous, patients :

- Augmentation des **ruptures**.
- Des **pharmacies qui ferment**
- **Moins de temps** pour vous accompagner
- **Moins de personnel** pour vous aider

Pourquoi on manifeste ?

Pour que les pharmacie puissent :

- **Rester ouvertes**
- Continuer à vous soigner **près de chez vous**
- Offrir un **accueil humain, rapide et personnalisé**

 **Une pharmacie ouverte, c'est un quartier qui vit !** 

 **Merci de votre soutien** 